

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan waktu sesuai dengan yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Mengajar Menginduksi Prubahan Konsep (M3PK) Simson Tarigan Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Titrasi Asam Basa Di Kelas XI SMA Negeri 1 Pantai Cermin”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Drs. Germanicus Sinaga, M.Pd, dan Ibu Ratna Sari Dewi, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan sara-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru – guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah (Drs.M. Yazid Ritonga), Wakil Kepala Sekolah, Guru Kimia(Dwy), dan siswa/kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pantai Cermin yang telah banyak membantu penulis selama proses penulisan berlangsung.

Teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada orangtua saya yaitu Ayahanda (Ahmad Nizar) dan Ibunda (Irma) yang telah berjuang keras dalam

mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga penulis mengucapkan teri kasih atas cinta , kasih sayang, keikhlasan yang tulus, serta doa dari ayahanda dan ibunda. Ucapan terimakasih untuk uwak tersayang yang sellau mendoakan dan mendukung penulis selama ini. Terimakasih untuk saudara kandung saya yaitu adik Akbar Syahputra dan Lailan Ramadhani yang telah memberi semangat dan mendoakan penulis dalam penyelesaian skripsi.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada sahabat terbaik penulis Aji Akbar yang selalu memberi motivasi, memberi saran, dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi. Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat penulis yaitu Sri Alfiani yang telah meluangkan waktu dan membrikan tenaganya untuk membantu penulis selama melakukan penelitian. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman satu pembimbing skripsi yaitu Dwy Puspita Sari dan Sry Wahyuni yang juga membantu penulis dengan memberi saran dan masukannya. Ucapan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Kimia Ekstensi A 2013 yang memberikan semangat dan sudah penulis anggap sebagai keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2017
Penulis

Rizki P handayani
NIM. 4133331070